

REDAKSI SATU

Personel Koramil 0824/21 Puger Jadi Pembina Upacara Peringatan Sumpah Pemuda SMK-PK

Siswandi - JEMBER.REDAKSISATU.CO.ID

Oct 28, 2024 - 15:19



JEMBER – Pelaksanaan Upacara Bendera memperingati Hari Sumpah Pemuda ke 96 Tahun 2024, tidak hanya diperingati oleh satuan TNI, Lembaga dan kantor-kantor pemerintah, namun juga dilaksanakan di sekolah-sekolah, seperti yang dilaksanakan di Sekolah Menengah Kejuaran Perikanan dan Kelautan (SMK-PK) Puger, dengan Pembina Upacara Peltu Zahron Faruq.



Kegiatan diikuti oleh 200 Taruna dan Taruni SMK PK Puger baik sebagai petugas Upacara maupun sebagai pasukan upacara, dengan dihadiri oleh Kepala Sekolah Kuntjoro dan para Dewan Guru.

Kuntjoro selaku Kepala Sekolah dalam wawancaranya menyampaikan terima kasih selama ini Koramil 0824/21 Puger dan Kodim 0824/Jember senantiasa ikut berperan dalam mendidik para Taruna dan Taruni sekolah kami ini, hal ini merupakan sinergi yang terjalin sejak sekolah kami ini berdiri.

Sekaligus dalam Peringatan Hari Besar Nasional (PHBN) seperti Hari Supah Pemuda ini, kami selalu menghadirkan Danramil 0824/21 Puger sebagai pembina upacaranya, namun karena saat ini Danramil ada undangan yang sama di Kodim 0824/Jember sehingga diwini diwakilkan kepada Peltu Zahron Faruq.



Pada kesempatan ini tentunya saya sangat berterima kasih semoga Taruna dan

truni kami ini dapat mengambil makna Sumpah Pemuda ke 96 ini sebagai semangat dalam perjuangannya menempuh pembelajaran dan menggapai cita-citanya. Jelas Kuntjoro.

Danramil 0824/21 Puger Kapten Arm Hendera Faizar dalam pernyataannya saat kami hubungi membenarkan adanya kegiatan di SMK_PK Puger tersebut, saya sudah mohon izin kepada kepala sekolah dan saya mewakili kepada Peltu Zahron faruq, kita bersingergi memang sudah lama dengan SMK-PK bahkan sejak Danramil-danramil sebelum saya.

Hal ini tentunya sangat kita dukung, sebagai bagian dalam pembinaan pelajar atau Taruna dan Taruni sekolah tersebut, sebagai bagian dari generasi penerus, kader-kader pemimpin bangsa, sehingga kelak menjadi generasi yang cerdas, berkarakter dan berkualitas. Jelas Daramil 0824/21 Puger.



Dandim 0824/Jember Letkol Arm INdra Andriansyah juga sangat mendukung kegiatan tersebut, saat kami konfirmasi, saya sangat mendukung sinergitas jajaran dengan sekolah-sekolah, ini bagian dari peran kita dalam mempersiapkan generasi bangsa. Tegasnya. (Siswandi)